

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LUFT- UND RAUMFAHRT

13.01.2011

Als einen wichtigen Meilenstein für den Hochtechnologiestandort Hessen bezeichnet der Parlamentarische Geschäftsführer der hessischen FDP-Landtagsfraktion, Leif Blum, die Erweiterung und Modernisierung des europäischen Satellitenkontrollzentrums ESA in Darmstadt.

„Die Investitionen des Landes in diesen Ausbau sind Investitionen in die Zukunftsfähigkeit unseres Landes. Hessen baut seine Stellung als europäischer Hochtechnologiestandort so weiter aus und stellt diese auf ein solides Fundament“, so Blum.

Im Umfeld von ESA, ESOC und dem Galileo-Gründerzentrum Cesah entstünden die Arbeitsplätze der Zukunft. Der Ausbau des Standorts der ESA sei daher, so Blum, auch ein wichtiges industrie-politisches Signal. „Hessens Tor zum Weltraum wird heute ein großes Stück weiter aufgestoßen.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de